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Uster, 25. Mai  2007 

MOTION 

zur Prüfunq einer orqanisatorischen Aenderunq des Geschäftsfeldes 
"Betreutes Wohnen" 

Der Stadtrat wird beauftragt, als Ergänzung des bestehenden Leistungsauftrages bis 201 0, 
also bis zum Legislaturende, zu prüfen, ob der Leistungsauftrag für die Erreichung der 
Wirkungs- und Leistungsziele aus dem genannten Geschäftsfeld auch einer selbständigen 
öffentlich-rechtlichen Anstalt oder einer privatrechtlichen Stiftung übertragen werden kann. 
Er legt dem Gemeinderat bis Mitte 2008 einen entsprechenden Bericht/Antrag vor, welcher 
eine mögliche Umsetzung bis spätestens zu Beginn der neuen - - .  Legislaturperiode vorsieht. 

Bearünduna: 

Nicht nur das Gesundheitswesen auf nationaler Ebene, auch die Alterspolitik der öffentlichen 
Hand auf Gemeindeebene ist immer rascheren Strukturveränderungen und unpassungen 
unterworfen. 

Im Rahmen des bestehenden Alterskonzeptes 2002 erfüllt das Geschäftsfeld ,Betreutes 
Wohnen" die wichtigsten Dienstleistungen für unsere älteren und pflegebedürftigen 
Mitmenschen in Uster professionell und zeitgemäss. Mit  einem Etat von > 230 Vollzeitstellen 
und einem Ausgabenbudget von > 24 Mio. sFr. p.a. überschreiten die heutigen beiden 
Beriebe der Heime und der Spitex gemeinsam (Heime 22 Mio, Spitex 2 Mio  sFR) bereits eine 
mittlere KMU-Grenze Richtung Grossbetrieb. Damit die erforderlichen Leistungen besser und 
rascher an die sich verändernden Bedürfnisse und gesetzlichen Erfordernisse angepasst, 
koordiniert und weiterentwickelt werden können, ist die Handlungsfreiheit, sind die 
Entscheidungsfindungen zu optimieren und die Strukturen und Prozessabläufe zu vereinfachen. 
Mit der Zusammenführung der beiden Heime ,im Grund" und ,,Dietenrainn ist ein erster 
organisatorischer Schritt erfolgreich abgeschlossen. 

Neben dem vom Gemeinderat erteilten Leistungsauftrag und den via Globalkredit zur 
Verfügung gestellten Finanzmittel soll die neue Organisation, bzw. die operative Verant- 
wortungsebene unternehmerischer entscheiden können. 



Daher ist die operationelle Führungsstruktur mit einer möglichen Aenderung der Trägerschaft 
des Geschäftsfeldes zu überprüfen. Durch die absehbare personelle Veränderung in der 
Abteilungsleitung wird dies nun erleichert. 

Verschiedene Gemeinden in der nahen Umgebung sind uns diesbezüglich bereits einen Schritt 
voraus. 

Ich bitte Sie, einer fortschrittlichen, zukunftsorientieren Unternehmensführungsmöglichkeit eine 
Chance zu geben und die Motion mit Ihrer Stimme zu überweisen. 
Besten Dank. 
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